
Талинка: 
время перемен.

По программе 
«Нарко-НЕТ».

Слово -
заместители!
председателя
правительства
Югры.

Новости спорта.

На расширенном  
аппаратном совещании
Очередное расширенное 
аппаратное совещание состоялось 
в конференц-зале городской 
администрации первого марта. 
Провел его глава муниципального 
образования А. В. Рыженков.
Работа, участие в которой приняли 
руководители служб, 
подразделений и предприятий 
муниципалитета, продолжалась 
почти четыре часа.

В преамбуле совещания мэр города по
делился с коллегами информацией об ос
новных изменениях и наиболее значимых 
событиях, произошедших в автономном ок
руге и в Нягани за последний месяц. Пер
вым вопросом была рассмотрена инфор
мация заведующей отделом контроля и 
делопроизводства И. В. Подольской о со
блюдении сроков выполнения заданий и по
ручений губернатора, правительства и Думы 
Ханты-Мансийского автономного округа, 
мэра и Думы Нягани, органов государствен

ной власти. Затем прозвучали доклады за
местителей мэра города С. Н. Михайлова и 
Г. Г. Заковряжина, руководителей департа
ментов и комитетов администрации. 
Спектр обсужденных проблем был очень 
широким, касался многих текущих реалий 
жизнедеятельности города -  строительства 
жилья и объектов соцкультбыта, проведе
ния ремонтных работ на жилых объектах, 
ситуации в местном здравоохранении, не
выплат некоторыми предприятиями в Пен
сионный фонд, деятельности учреждений 
социальной сферы и многих других. Особое 
внимание уделено невыполненным в уста
новленные сроки мероприятиям и вопро
сам устранения факторов, мешающих про
должению динамичной работы.

К юбилеям  
Нягани и Урая
В первый день весны в нашем 
городе закончился 
шестнадцатидневный лыжный 
переход, посвященный 20-летию  
Нягани и 40-летию Урая.

Участие в нем приняли шесть членов

Урайского молодежного туристического 
клуба. В Нягани их встречали представите
ли молодежного блока местного отделения 
партии «Единая Россия» и отдела по де
лам молодежи, директор, сотрудники и ка
деты Центра «Патриот» (руководитель
В. Д. Купянский).

На следующий день, 2-го марта, состоя
лась пресс-конференция участников пере
хода. Как рассказал главный специалист 
отдела по делам молодежи Е. Л. Шмырин, 
кадетов «Патриота» очень интересовали 
трудности, с которыми столкнулись лыжни
ки. Рассказать было о чем. К примеру, на 
одном из этапов они двигались в течение 
шести дней вдали от трасс и населенных 
пунктов, в условиях зимней тайги. Молоде
жи Нягани от имени молодежи Урая участ
ники перехода передали послание с по
здравлениями с грядущим юбилеем и 
теплыми пожеланиями. В ответ руководи
тель отдела по делам молодежи и лидер 
молодежного блока няганских единороссов 
Д. Г. Зеленский передал памятный адрес 
урайцам, в котором выражена уверенность 
в том, что дружба и сотрудничество наших 
городов будут крепнуть и развиваться.

Алексей ЛУЧКИН.

В среду, 2 марта, в Нягани 
состоялось открытие 
ры бного цеха 
ООО «Приобское рыбное 
хозяйство». В одноэтажном  
здании промбазы, 
расположенной неподалеку 
от местной типографии, 
во второй половине дня 
ждали гостей. Оборудование 
и сырье были подготовлены  
к показательному запуску 
производственной линии, 
старту промышленного  
процесса. А на красиво 
оф ормленном столе 
серебрились и золотились  
в соленом и копченом виде 
муксун, нельма, стерлядь, 
щука, язь, карась, лещ ... 
Запахи всей этой вкуснятины  
витали в воздухе. Также 
были представлены  
полуфабрикаты из рыбы.

ООО «Приобское рыбное хозяй
ство» -  одно из немногих крупных пред
приятий Югры, которое осуществляет 
стрежевой лов рыбы, выпускает про
дукцию из собственного сырья и счи
тается одним из самых перспективных 
в округе. Заготовка рыбы осуществля
ется им на пяти угодьях Октябрьского 
района. Планируется, что в 2005 году в 
дополнение уже к работающей плав
базе «Приобское рыбное хозяйство» 
построит еще одну. Это позволит «од
номоментно» принимать до 50 тонн 
рыбы. С открытием нового цеха по вы
пуску готовой продукции и полуфабри
катов предприятие значительно рас
ширяет спектр своих возможностей.

На церемонии открытия цеха в на
шем городе побывал заместитель 
председателя правительства Ханты- 
Мансийского автономного округа -  
Югры по вопросам агропромышленно
го и лесопромышленного комплекса 
В.Т. Бобылев, который отметил в сво
ей речи, что губернатором округа А.В. 
Филипенко создание производств на 
базе местных ресурсов ставится в чис
ло основных задач.

(Продолжение на 3-й стр.).
Фото Юрия ГУСЕВА.
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